
 

С теплом и уважением к Вам, 

администрация гостиницы «ОТЕЛИКА»! 

 

 

Инструкция по использованию кофе-машины.
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Включение и промывка 

1. Включите машину, нажав кнопку Вкл./Выкл. (находится снизу левой поверхности 

машины) (рис. J). 

2. На дисплее замигают 5 красных штрихов. Когда машина прогреется, на дисплее  

загорится символ «S». 

3. Нажмите кнопку очистки / подогрева пара (обозначена буквой S) (рис. E). 

4. Машина произведет промывку системы и будет готова к использованию. 

Крепость кофе 

1. На дисплее появится изображение одного, двух или трех кофейных зерен в  

зависимости от предварительной настройки. 

2. Эту настройку можно изменить, несколько раз нажав переключатель крепости и  

объем напитка (обозначен Зернышком) 

(рис. B). Можно выбрать любой из трех уровней: 1 зерно – слабый, 

2 зерна – средний, 3 зерна – крепкий. 

Объем кофе 

1. Установите переключатель крепости и объема напитка (рис. B), путем вращения, 

в следующее положение: 

- для маленькой чашки эспрессо – регулятор на 9 часов, 

- для большой чашки – средняя позиция или на 2 часа. 

*не рекомендуется устанавливать регулятор в крайнее правое положение. 

Приготовление кофе 

1. Поместите одну чашку посредине под дозатор для кофе.  

Дозатор регулируется по высоте и может быть поднят или опущен в зависимости от  

размера чашки. 

2. Нажмите кнопку приготовления кофе (рис. D). 

3. Машина начнет перемалывание и варку кофе. 

! Прервать процесс можно в любой момент, повторно нажав кнопку приготовления  

кофе (рис. D).Кофе готов 

1. Заберите чашку с готовым кофе из-под дозатора. 

2. Кофе-машина самостоятельно осуществит промывку и выключится. Не выключайте её. 
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Instructions for using the coffee machine. 
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Switching on and flushing 

1. Turn on the machine by pressing the On/Off button. (located at the bottom of the left 

surface of the machine) (Fig. J). 

2. 5 red strokes flash on the display. When the car warms up, 

the "S" symbol will light up on the display. 

3. Press the steam cleaning/heating button (indicated by the letter S) (Fig. E). 

4. The machine will flush the system and be ready for use. 

Coffee strength 

1. An image of one, two or three coffee beans will appear on the display 

, depending on the preset. 

2. This setting can be changed by pressing the fortress switch several times and 

the volume of the drink (indicated by a grain) (Fig. B). You can choose any of the three 

levels: 1 grain - weak, 

2 grains - medium, 3 grains - strong. 

Coffee volume 

1. Set the strength and volume switch of the drink (Fig. B), by rotation, to the following 

position: 

- for a small cup of espresso – the regulator for 9 hours, 

- for a large cup – the middle position or for 2 hours. 

*it is not recommended to install the regulator in the rightmost position. 

Making coffee 

1. Place one cup in the middle under the coffee dispenser. 

The dispenser is adjustable in height and can be raised or lowered depending on 

cup size. 

2. Press the coffee making button (Fig. D). 

3. The machine will start grinding and brewing coffee. 

! You can interrupt the process at any time by pressing the cooking button again 

coffee (fig. D).Coffee is ready 

1. Take the cup of ready-made coffee from under the dispenser. 

2. The coffee machine will flush itself and turn off. Don't turn it off. 
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